



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. August 2024

Homepage, Kultur

Informationsveranstaltung zur Beteiligung an der World Design Capital 2026

Die Region Frankfurt RheinMain wird 2026 den prestigeträchtigen Titel „World Design Capital“ (WDC) tragen.

Dies verspricht auch für die Landeshauptstadt Wiesbaden aussichtsreiche Möglichkeiten: Interessierte Bürgerinnen und Bürgern, Initiativen, Organisationen sowie Unternehmen können bis Donnerstag, 31. Oktober, Projekte zum Thema „Design for Democracy - Gestalten wie wir leben wollen“ einreichen.

Das Kulturreferat Wiesbaden lädt hierzu zu einer Informationsveranstaltung am Dienstag, 3. September, um 15 Uhr in den Vortragssaal des Museums Wiesbaden ein.

Die Veranstaltung richtet sich an alle, die sich aktiv an der Gestaltung der WDC 2026 und an einer nachhaltigen Lebensumgebung beteiligen möchten. Dabei liegt der Fokus auf zehn Handlungsfeldern, die Demokratie und Design gleichermaßen im Blick haben. Vor Ort erhalten die Teilnehmenden umfassende Informationen über die verschiedenen Formen der Beteiligung, die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Projektbewerbung sowie die Handlungsfelder, die bespielt werden können. Auch das WDC-Projektbüro aus Frankfurt wird anwesend sein, um das weitere Vorgehen zu erläutern und Fragen zu beantworten.

Kulturdezernent Dr. Hendrik Schmehl betont die Bedeutung der Veranstaltung: „Die

World Design Capital 2026 bietet eine einmalige Chance, die Region durch kreative, soziale und nachhaltige Projekte zu bereichern. Wiesbaden wird als Teil dieser Metropolregion aktiv zur Gestaltung der Zukunft beitragen. Ich lade alle Interessierten ein, sich am 3. September zu informieren und ihre Ideen einzubringen.“

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos, eine formlose Anmeldung per E-Mail an kultur@wiesbaden.de wird erbeten. Weitere Informationen sowie Links zu den relevanten Unterlagen finden sich auf der Website der WDC 2026: www.wdc2026.org. Fragen zur Veranstaltung beantwortet das Kulturreferat Wiesbaden gerne per E-Mail.

Über die World Design Capital 2026: Der Titel „World Design Capital®“ wird alle zwei Jahre von der World Design Organization® (WDO) an Städte und Regionen verliehen, die Design als Schlüssel zur Lösung globaler und lokaler Herausforderungen einsetzen. Frankfurt RheinMain trägt diesen Titel 2026 und wird ein Jahr lang weltweit innovative Designlösungen vorstellen, die die Lebensqualität verbessern und nachhaltige Entwicklung fördern. Projekte können eigenständig und unabhängig von einer Teilnahme an der Informationsveranstaltung online unter www.wdc2026.org/open-call-2024/ eingereicht werden.

+++